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 WELCOME   副会長 臼田 暢 

 

 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

私にとって、この一年はストレスと消化不良の年でありま

した。皆さまも同様であったと思います。現況では北海道

ではコロナ減少傾向にありますが、東京では増加の方向

でオリパラもあり、心配な状況にあります。7/1･2 は就任

挨拶回り、静岡県熱海市の土石流があり、長泉 RC へ

電話し安否の確認をしました。雨は続いていますが心配

ありませんとのこと、沼津は橋が流された所があるとのこと

でした。コロナが一日も早く収まる事を祈り、熱海での犠

牲者になられた方のご冥福をお祈りし、被災された方々

にお見舞い申し上げます。 

さて、本来なら二年連続の執行体制は皆さまも私も好

しいことではありません。しかし年度が変わった以上、いい、

悪いとは言ってられません。与えられた一年を充実した年

としたく思っております。皆さまのご協力を切にお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 ビジターごあいさつ    

千歳ロータリークラブ 副会長 前田浩志 様 

本来であれば斉藤えみこ

会長が皆様の前でご挨拶

させて頂く所でございます

が、本日どうしても仕事の

所用で参加する事が叶わ

ず、くれぐれもよろしくお伝え

してきてほしいと言われております。一言代理でご挨拶さ

せていただきます。一昨年下半期から始まったこのコロナ

禍の状況で、当クラブもそうですが、セントラルさんも活動

の制限がされることになりました。なかなか活動に対して、

皆さん歯がゆい思いをされロータリー活動をそれぞれにし

ていくという状況だと思います。千歳市内では59歳以下

例会出席状況（2021 年 7 月 6 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席）  15（7）名 

出席率 64.29 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2021 年 6 月 29 日） 

確定出席率（MU 含む） 62.79 ％ 

 

 

 

 

 

前田  浩志 様 千歳ロータリークラブ  副会長 

佐々木義朗 様 〃 幹事 
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の接種券が今日届いているという状況でそろそろ予約も

始まるという事で、それが進んでいけば、これまでのコロナ

禍での状況での活動ではなく、しっかりとしたロータリー活

動をしていけるのではないかという期待を個人的にしてお

ります。リモートが普及してきて地区大会、国際大会もそ

ういう形で行われていますが、僕たちは集って友情を深め

ながら地域や人に対して奉仕をしていく団体です。何とか

通常の活動が出来るという事が何とか今年度戻ってきて

欲しいなと思っております。千歳 RC も現在 75 名の会

員を有しており、明後日からいよいよ 1 回目の例会が始

まります。斉藤会長のスローガンは「ロータリーを探求しよ

う。笑顔で仲間と共に」というような事で始めさせていただ

きます。今年度の 1 つの形として委員会の充実、ベテラ

ン会員さんからの良き伝統を引き継いで頂く事を核として、

7 割が 10 年未満の会員になっていますので、組織力強

化のために尽力していきたいと思っております。セントラル

ロータリークラブさんの活動も 9 月、12 月にはロータリー

サンタ事業、4 月の合同例会と 3 回ほど予定されている

と思いますが、その際には多くのメンバーのご参加をいた

だきまして、当クラブとの親睦をまた深めて頂けたら幸いに

存じます。今年のRIのテーマは「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」です。何らかの形で活動する中で

市民に奉仕をしていかないとこの目的は達成出来ないと

思います。是非このコロナ禍ではありますが、その時代に

応じた活動をしっかりと両クラブで検討していき、共に地

域にとってより良い活動とは何なのかという事を考えなが

ら共に活動していきましょう。最後にセントラルロータリーク

ラブさんの益々のご繫栄ご活躍をご祈念申し上げ、また

個人的な話ですが、弊社岩室が皆様に可愛がって頂い

ております。引き続きその事をお願いしまして簡単措辞で

はありますが、代理のご挨拶とさせていただきたいと思いま

す。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告   幹事 望月秀則 

 各団体新役員就任のご挨拶状 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 国際ソロプチミスト千歳 

○ 千歳ロータリークラブ 

○ 恵庭ロータリークラブ 

 当クラブは 7 月 1-2 日、会長、副会長、幹事で市

長、教育長、商工会議所、道新にご挨拶に行ってお

ります。 

 第2510地区福井敬悟ガバナー事務所閉鎖のお知

らせ 

 札幌西ロータリークラブ創立 60 周年記念誌が届い

ています。 

 例会プログラムの変更 

本日レターボックスに変更したものを配布しております。

HP でもご確認頂けます。 

直近では 7 月 20 日（火）恒例となっていましたテラ

スが叶わず、リアンで移動親睦夜間例会となります。 

 例会出欠確認について 

次回、次々回例会、ゴルフコンペ（20 日）の出欠表

を回覧しています。ご記入をお願いします。 

 当クラブ創立 30 周年記念誌配布 

 前年度活動報告書、今年度活動計画書がまだ出

ていない委員会があります。8 月 24 日にはガバナー

公式訪問があります。早めのご提出をお願いします。 

 今月まではお弁当を配布して例会場では食事をして

いませんでしたが、8 月例会からは笹谷ホテル支配人

と調整してこちらのホテルで食事をすることにします。 

今日もリモート（Zoom）で何名か参加して頂いてい

ます。引き続きこの形は取っていこうという考えです。

移動親睦夜間例会は機材も持ち込めませんのでそ

の対応はしません。自前で運営している都合上、高

度な運営は業者を入れないとなかなか出来ません。

ハイブリッド形式は当面行いません。ただし積極的な

参加としてモニター参加とはなりますが、見て頂く事は

可能なスタイルを続けたいと思いますのでご理解の程

よろしくお願い致します。 

 

 委員会連絡・報告    

会計理事 髙木昌人 

既にレターボックスに上半期会費請求書が入っているか

と思います。期日までにご納入をお願いします。本来であ

ればお仕事やご家族に活用できるだろう貴重な会費を

納入頂いている以上、上手く運用出来るように頑張りた

いと思います。会計理事は四方年度以来です。以降、

クラブの運営を勉強さえて頂く中で、ロータリークラブには

試行錯誤している中で無駄という言葉は無いと思ってい

るのですが、強いて上げるとすれば無断欠席による食事、

本日であれば無断欠席により余計に注文してしまったお

弁当かなと考えております。どうか無断欠席だけは今後

もご注意頂けたらと思います。今後ともよろしくお願い致

します。 

 

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

7 月 20 日（火）移動親睦夜間例会はリアン様で行う

こととなりました。ローターアクトクラブとの合同例会の後、

親睦を兼ねた例会となっております。いつもでしたらテラス

でしたが会場の都合でリアン様となりましたが、生ビールを

ご用意してありますので、どうぞ沢山の方のご参加をいた

だきたいと思います。出欠確認表が回っていると思います

ので、ご記入も併せてお願い致します。 
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 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

新年度初めてのニコニコ BOX です。千歳ロータリークラ

ブ様より頂戴しました。第 1 回例会に感謝、ワクチン終

了、誕生日祝、リサイタル PR、4 棟買収、ホールインワ

ン達成など皆様有難うございました(^^)/ 

松坂敏之会員、高塚信和会員、今野桂子会員、桑

島昌子会員、臼田暢会員、白木松敏会員、望月秀

則会員、高野悠会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「クラブ協議会/会長方針と担当委員長の活動方針」 

担当/理事会 進行担当：副会長 臼田 暢 

本日は活動方針の発表と

いう事で最初に松坂会長

よろしくお願い致します。 

 

 

 会長方針   

会長 松坂敏之 

冒頭にこれからコロナ、経済状態がどうなるのか意外と私

の言う事は当たるので聞いてもらいたいと思います。こうい

ったウイルスは 3 年かかると言われています。もう 2 年経

ち 3 年目です。そうであればそろそろ収束するのではと思

います。景気は良くなら

ないと思います。国はイ

ンフレを望んでいますが

なかなか来ないでしょう。

人間のライフスタイル、

考え方は相当変わると

思います。例えば私が

10 年生きるとすれば 3 年コロナでやられてしまい、後 7

年しか遊ぶ機会がありません。そう考えるとせっせと遊ば

なくてはなりません。焦った考えになります。一生懸命仕

事をするのが良い事かどうか。これも考えものかなと思い

ます。人間の生き方が少し変わってくるのかなと思います。

楽しんだもの勝ちかなと思います。楽しみの中から新しい

仕事が出てくる気がします。漫画、ゲームなど趣味兼ビジ

ネスというのが相当出てくるのではないかと思います。日

本はこれから益々格差社会になります。日本以外の国

は相当ひどいのですが、日本はどちらかというと格差社会

は少なかったのですがどんどん激しくなるような気がします。

そのようなことをひっくるめて私の方針を聞いていただきた

いと思います。 

【スローガン】 

「強く生きる 未来にむけて」 

【クラブの強化目標】 

1. 会員増強と研修 

2. 有意義な例会 （事前の準備が必須） 

3. エコ活動の推進 （愛キャップ運動、社会福祉協

議会に協力） 

4. ロータリーディの実施 

5. ロータリーふれあい農園の運営 

6. 空港募金箱の運営 

7. 「あらゆる災害から身を守る」研修、行動 

8. ロータリーサンタの実施 （コロナ禍でも実施可能） 

9. 友好クラブとの連絡調整 

10. 第 2510 地区第 7 グループにおいて、北広島市で

建設中のボールパークに地元の第 7 グループとして

協力支援する 

11. リモートを利用した理事会、例会の実施 

 

 担当委員長の活動方針   

時間の都合上、各担当委員長より一言ご挨拶をいただ

きました。 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 羽芝涼一 

こういう状況下の中、空港に関しましては国際線のお客

様はゼロ、国内線も 1 割あるかないかです。私共の売り

上げも対前年比の 1 割しかありません。そういう状況下

の中です。コロナが終息しない限り商売の方も上手くい

かないと思います。皆様コ

ロナが終わりましたら、友好

クラブに行こうとかそのような

楽しい事をみんなでやりま

しょう。よろしくお願い致しま

す。 

本日のニコニコ BOX 合計額 45,000 円 

今年度 累計額 45,000 円 
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ロータリー財団委員会 委員長 岩室秀典 

ロータリー財団について、自

分なりに理解をふかめてい

きたいと思いますので、よろ

しくお願い致します。 

 

 

 

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

昨年度に引き続き親睦活

動委員長を務めさせて頂く

ことになりました。コロナ禍で

皆様とどのように親睦を深め

ていうかという事が課題にな

っていくと思いますが、可能

な限り皆さんとの機会を作って今年もいろいろな企画を

練って参りたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会 委員長 坂井治 

昨年度、今年度引き続き職業奉仕委員長を担当させ

ていただきます。当委員会は

昨年度から Zoom による委

員会をしております。昨年度

2 回、今年度は既に 2 回委

員会をやっております。今後

もこの形で継続していきたい

と思いますので宜しくお願いします。先ほど提案がありまし

たように職業奉仕委員会もオープン委員会を考えており

ますので、その節はご参加をよろしくお願い致します。 

 

友好クラブ委員会 委員長 四方信次 

昨年友好クラブと何も出来

なかった一年でしたが、今

期は周年行事も予定され

ているという事で、長泉 RC

さんのおもてなしをしっかりと

やって新たな絆と新たな歴

史を築いていきたいと思いますのでよろしくお願い致しま

す。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今年度で連続 5 度目、同

じ事ばかりやっています。皆

さんの役に立つような情報を

どんどん発信していきたいと

感じております。よろしくお願

いします。 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 菅原百合子 

引き続きローターアクト委員

長になりました。またローター

アクトの活動をサポートして

いく1年にしたいと思います。

よろしくお願い致します。 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 高野悠 

中々ほかのメンバーの皆さ

んが出席してもらえないの

で、一人でやっているような

感じですけれども、また 1 年

間よろしくお願い致します。 

 

会報、広報委員会 委員長 今野桂子 

今年度もまた一生懸命頑

張ります。宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

SAA 委員長 笹谷俊尚 

今年度も SAA 委員会を

任せていただきました。今年

度は関根副委員長、古木

委員と 3 人でチームワーク

良くやってまいりたいと思い

ます。このようなリモート系の

事も少しずつ慣れていきたいと思いますのでよろしくお願

い致します。 

 

ゴルフ同好会 会長  臼田暢 

昨年は回数も中々回数も

出来ませんでしたが、今年は

なるべく多くのゴルフコンペを

したいと考えていますので出

来るだけご参加頂けますよう

よろしくお願いします。 

 

 地区委員ご挨拶   

国際ロータリー第 2510 地区 

クラブ奉仕委員会 委員 

ロータリー情報委員会 委員長 坂井治 

ロータリー情報委員長 2 年目を担当させていただきます。

先日会長からお電話をいただきまして、7 分程度昨年

度報告と今年度計画をお話する時間を頂けると聞きま
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したので、ここ1 週間程度かけてパワーポイントでプレゼン

テーションを 7 分程度のものを作ったのですが、今日は時

間が無いということですので、

今日は会長の例会ですから

沢山お話をされてそれでいい

と思いますが、またいつか機

会があれば卓話の形でもや

らせて頂ければ有り難いと思

います。今、千歳セントラルロータリークラブにはロータリー

情報委員会がありません。その辺の設置という事も含め

て、また皆さんにお願いしたいと思っておりますのでどうぞ

宜しくお願い致します。 

 

国際ロータリー第 2510 地区 

国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口廣 

坂井さんと同じで私も会長から 1 週間前に言われました

が私は 1 分程度にまとめて

きました。こうなると予測して

お り ま し た 。 当 ク ラ ブ は

2006-2007 年度から国

際奉仕事業、人道支援に

ご参加いただきまして誠に有

難うございます。15 年目を迎えまして、今年度も参加し

ていただきました。第 2510 地区 70 クラブのうち、28 ク

ラブが事業参加してくれています。第 7 グループは我がク

ラブだけです。それだけ継続して頂いて海の向こうで皆様

方の熱い想いが村の人たち、子供たちに大きな笑顔を

作って頂いています。また今年度も検証ツアーが出来れ

ば皆さんと一人でも多くの方々と行ってみたいと思ってい

ますので、引き続きよろしくお願い致します。 

 

 次回例会案内  

幹事 望月秀則 

次回例会は 7 月 13 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/委員会のプレゼンテーション」です。担当は理事会。

開会 12 時 30 分。定例会場。宜しくお願い致します。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

7 月 2 日 三役が千歳市長に新年度の挨拶 

 SCHEDULE  

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席:会員増強委員長）■千歳 RAC
合同親睦例会 

13 日 
通常例会「クラブ協議会/委員会のプレゼンテーショ
ン」 [担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

17 日 RI 第 2510 地区会員増強セミナー（札幌） 

20 日 

移動親睦夜間例会「千歳 RAC 合同例会 in THE 
BELLCLASSC Lien」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■ガバナー公式訪問 

3 日 
通常例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

17 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日に準じる） 

24 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

31 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■秋の清掃奉仕活動 

7 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

14 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

16 日 千歳 RC ゴルフコンペ（予定） 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

28 日 
通常例会「Zoom に参加してみよう」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■地区大会 ■次年度理事立候補手続き 

5 日 
通常夜間例会「未定」  
[担当/職業奉仕委員会 委員長 坂井治] 

※次年度理事 立候補・推薦の手続き 

9 日 RI 第 2510 地区 地区大会 記念講演会 

10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（オンライン配信） 

12 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

19 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

26 日 
移動親睦夜間例会「POLIO PLUS in キリンビアレス
トラン･ハウベ」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日（1990.11.19）■次年度理事指名委員会設置 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

9 日 通常例会「未定」[担当/未定] 

16 日 
移動親睦夜間例会「創立記念例会 in 支笏湖」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日（1990.11.19） 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節/祝日） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 
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